

Artikel vom 17.07.2019

CSU Frickenhausen am Main

Ortsverband geht online



Foto: Screenshot der Homepage des CSU-Ortsverbands Frickenhausen am Main

Innovation, Digitalisierung und Bürgernähe sind Themen, die bei der CSU traditionell höchste Priorität genießen. Da ist es nur selbstverständlich, dass auch ein kleiner Ortsverband wie die CSU Frickenhausen am Main diese Bereiche bestmöglich abdecken möchte.

Anfang Juli 2019 startete der Ortsverband aus dem fränkischen Winzerdorf deshalb zunächst mit einer Facebook-Seite und einem Instagram-Auftritt seine lokale Digitalisierungsoffensive. Zwei Wochen später, am 17. Juli, folgte nun schließlich noch der erste eigene Internetauftritt.

Gerade die Möglichkeit, über das Internet noch einfacher eine große Zahl an Mitbürgern zu erreichen, macht diese Plattformen auch innerhalb einer kleinen Gemeinde so attraktiv. Der Frickenhäuser Ortsverband wird ab sofort die Onlinepräsenzen nutzen, um über Kommunalpolitik, andere regional relevante Nachrichten und örtliche Veranstaltungen zu informieren. Daneben bietet sich gerade in den sozialen Netzwerken für alle Bürger eine weitere Möglichkeit, mit den örtlichen CSU-Mitgliedern in Kontakt zu treten, oder aktuelle Themen zu diskutieren.

Zum Start in die digitalen Welten durfte die CSU Frickenhausen mit der Staatsministerin für Digitalisierung im Bundeskanzleramt, Frau Dorothee Bär, direkt eine prominente Unterstützerin als

ersten Instagram-Follower begrüßen.

17.07.2019; CSU Frickenhausen am Main

- ▶ [Homepage CSU-Ortsverband Frickenhausen am Main](#)
- ▶ [Facebook CSU-Ortsverband Frickenhausen am Main](#)
- ▶ [Instagram CSU-Ortsverband Frickenhausen am Main](#)